

# Newcastle Jamu Manchester United Tanpa Eddie Howe

Category: Bola,Olahraga

written by Redaksi | 12/04/2025



**ORINEWS.id** – Newcastle United akan menjamu Manchester United dalam lanjutan Liga Inggris 2024/2025 pada Minggu (13/4/2025) pukul 22.30 WIB. Pertandingan yang tidak disiarkan langsung oleh SCTV ini dapat disaksikan melalui layanan live streaming TV Online Vidio.

Laga di St James' Park ini menjadi ujian penting bagi Newcastle yang tengah dalam performa menanjak. The Magpies mencatat empat kemenangan beruntun dan kini bertengger di posisi kelima klasemen sementara. Tiga poin di kandang sendiri akan membuka peluang mereka menembus empat besar, sekaligus zona Liga Champions.

Namun, tim asuhan Eddie Howe harus menghadapi laga krusial ini

tanpa kehadiran sang pelatih utama yang absen karena sakit. Posisi Howe sementara akan diisi oleh asisten pelatih Jason Tindall.

“Persaingan menuju zona Liga Champions sangat ketat. Dengan tujuh laga tersisa, semua tim berjuang keras. Kami harus tetap fokus dan tampil maksimal di setiap pertandingan,” ujar Tindall dalam sesi jumpa pers.

Sementara itu, Manchester United datang dengan motivasi berbeda. Peluang mereka lolos ke kompetisi Eropa melalui jalur liga sudah tertutup. Namun, Setan Merah tetap membidik kemenangan untuk menjaga ritme jelang leg kedua semifinal Liga Europa melawan Lyon.

“Kami tahu laga ini akan berat karena menghadapi tim papan atas. Fokus kami sekarang adalah laga kontra Newcastle, kemudian bersiap menghadapi Lyon,” ujar pelatih Ruben Amorim.

## **Rekor Pertemuan dan Performa Terakhir**

Dalam lima pertemuan terakhir, Newcastle unggul dengan tiga kemenangan, termasuk kemenangan 2-0 di Old Trafford pada 31 Desember lalu. Sementara Manchester United hanya mencatat satu kemenangan.

Newcastle datang dengan catatan impresif, menang dalam empat laga terakhir mereka di semua kompetisi. Di sisi lain, Manchester United hanya meraih satu kemenangan dari lima pertandingan terakhirnya.

## **Prediksi Susunan Pemain**

Newcastle United (4-3-3): Nick Pope; Valentino Livramento, Dan Burn, Fabian Schar, Kieran Trippier; Joelinton, Sandro Tonali, Bruno Guimaraes; Harvey Barnes, Alexander Isak, Jacob Murphy.  
Pelatih: Eddie Howe (absen), digantikan oleh Jason Tindall.

Manchester United (3-4-3): Andre Onana; Leny Yoro, Harry

Maguire, Noussair Mazraoui; Patrick Dorgu, Casemiro, Manuel Ugarte, Diogo Dalot; Bruno Fernandes, Rasmus Hojlund, Alejandro Garnacho. Pelatih: Ruben Amorim.

## **Cara Menonton**

Pertandingan ini dapat disaksikan secara live streaming melalui platform Vidio. Pilihan paket berlangganan mulai dari Rp79.000 per bulan untuk perangkat mobile, hingga Rp949.000 per tahun untuk akses di semua perangkat. Harga sudah termasuk PPN 11 persen dan dapat berubah sewaktu-waktu. Paket Diamond tidak termasuk akses Liga Inggris.[]